
事業名 意　　見
(1)道路新設改良事業 ・特に，通学路にかかる道路は，将来を担う人達が安全に通学でき

るよう整備してください。

・市道２００４２号線の早期整備完了を望みます。
・市道２０２２７号線の用地買収中断中の件については，粘り強い
交渉のもと，整備を目指してはどうかと考えます。

・前任者からの答申、意見を踏襲。

・市道２００４２号線については，用地取得が先決で，最優先でお
願いします。通学路でもあり，事故があってからでは遅く，早期完
了を望みます。
　なお，市道２０３５４号線については，現況により判断・再検討
をお願いします。

・市道２００４２号線は通学路であるとのことで，タクシー会社の
協力を得て，早期に整備が進められること。また，街灯の設置等で
環境が良くなることを希望します。

・住民の利便性や安全性を確保する道路は整備計画どおり完了する
ことを望みます。
　中でも，市道２０３５４号線については，多様な環境の変化等を
考慮し，適切に対応しながら整備を進めていただきたい。

・市道２００４２号線については，整備されると河内地区西方面よ
り生涯学習センター等に向かう道路として有効利用されると思いま
すので，早急な整備を求めます。

・市道２００４２号線は通学路確保と周辺の環境悪化防止の立場も
踏まえて着手し，可能なところから，できるだけ早く整備を進めて
いただきたい。
　※市道２０２２７号線についても，近隣の住民との話し合いに
よって，いずれ通路確保完成を目指してほしい。

(2)公共下水道整備事業 ・平成２４年度の答申内容を継続願いたい。

・前任者からの答申、意見を踏襲。

・公共下水道は文化生活のバロメーターでもあり，今後も計画的な
整備をお願いします。
　現在の工事完了率はわからないが，河内水再生センターが増設さ
れることは喜ばしいことです。

・河内水再生センターの広大な敷地の維持管理にも力を入れてくだ
さい。

・市民の快適な生活環境を確保する公共下水道については，河内地
区はまだまだ未整備の地域が多いので，最重要事業として計画的整
備をお願いしたい。

・実施計画に基づき，着実に執行されているようですが，スピード
感を持って未整備地区のさらなる減少に努めてほしい。

・河内水再生センターの第４次増設では，費用対効果の面でも多く
の地域（当該対象区域）の方々にＰＲ・説明と理解が必要です。こ
れから実施設計に入るので，その取組と成果に期待したいと思いま
す。

　　「合併市町村基本計画の執行状況について」の意見票　 資料２ 
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事業名 意　　見
(3)地域自治拠点整備事業 ・すでに計画が煮つめられておりますが，まちづくりの地域の拠点

として機能する計画を進めてください。

・地域自治センターと生涯学習センターの一体整備の具体的な整備
内容について，河内地区自治拠点施設建設促進委員会との当局の意
見交換がどのようになされ，平成２５年度の実施設計に向かったの
か，その詳細を確認できていない。
規模や機能については，すでに決まっているとしたら，その確認

をしたうえで，進捗状況をみていくことになります。

・前任者からの答申、意見を踏襲。

・地域住民の利便性を考慮した場所及び建物の設計が必要で，施設
の老朽化を考えれば早急な結論を望みます。

・防災や学習の拠点となることはもちろん重要ですが，各団体の事務室と
しても利用できるような部屋が作られるとうれしいです。

・現在，平成２８年４月の供用開始に向けて順調に進められている
ので，今後とも進捗状況についてお知らせ願いたい。

・地域住民がいつでも気軽に立ち寄れ，そして集えるコミュニ
ティーセンターとしての施設を目指して進めてほしい。

・まちづくり拠点として，立派な建物ができるよう万全の体制で取
り組んでいただきたい。

(4)小・中学校校舎整備事業 ・平成２４年度の答申内容を継続願いたい。

・前任者からの答申、意見を踏襲。

・次世代を担う子供の学び舎であり，３．１１災害より強い地震も
あることから，早急な整備が望まれます。

・地震多発の折，計画前倒しの見当も必要では。

・岡本小→古い学校になっています。耐震補強工事を急いでくださ
い。
　田原中→南海トラフ地震など近い将来の予測がありますので，設
計・工事を急いでいただきたい。

(5)小・中学校プール整備事
業

・体力的に健康な学校生活のため，安全安心な整備を進めてくださ
い。（衛生的な面も含め）

・平成２４年度の答申内容を継続願いたい。

・前任者からの答申、意見を踏襲。

・生徒の体力向上について必要な施設であり，他の学校も点検，早
急な整備が必要です。

・計画通り推進するよう望みます。

・岡本小プールのろ過設備改修は，予定通りでお願いします。

(6)中央公民館改修整備事
業

・生涯学習・地域学習の拠点として，これまでも機能してました。
さらに，学習センターが地域活動の中心として活動できるよう努力
してください。

・平成２４年度の答申内容を継続願いたい。

・前任者からの答申、意見を踏襲。
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事業名 意　　見
・現在の中央公民館前グランドが建設用地と聞いており，建設中も
従来通り，各種サークル活動も継続でき，立地条件も良好と思慮さ
れ，自治センターとの合同庁舎としての設計も可。

・ひとづくりとまちづくりの拠点となる施設であるので，住民の意
向を十分に踏まえた施設の建設を望みます。

・(3)と同じ。

(7)岡本駅西土地区画整理
事業

・大規模な事業です。ここのところ駅西の核も見えてきました。今
後とも，ご尽力ください。

・地域が刻々と変容する姿を日々見ております。
新しい街への期待（安全・利便・景観など）が寄せられていると

考えます。
　平成２４年度の答申内容に沿ったものであることを願います。

・長期の事業ですが10年計画の4期目（任期2年）において前任者1～
3期の答申を基に継続性、発展性（意見集約）など、各テーマを時系
列的にまとめたデータがあれば今までの経緯が判りやすいです。
宇都宮市のベットタウンとしてJR岡本駅の利便性を高めるため夜

間でも安全、安心して利用できる公共の駐輪場、駐車場、交番など
の計画はありますか。

・当事業については，長期にわたり整備をすすめており，魅力ある
環境づくりと地域の発展のためにも，早期完成を望みます。

・計画通り推進するよう望みます。

・現状は，まだまだの状況です。最大の問題は，1.あと何年かかる
のか。2.費用はあとどのくらいなのか。明らかにする。（公開）
将来の河内まちづくりと魅力ある都市環境づくりとどのように直

結するのか，今よく見えない。目に見えて進捗するよう事業促進を
切に望みます。

(8)岡本駅前周辺整備事業 ・(7)と同様に整備された街づくりの顔となることでしょう。
「実施にむけた考え方」「平成２４年度の答申内容」に沿ったも

のであることを願います。

・東西自由通路、橋上駅舎、駅前広場等は特に夜間の犯罪、非行の
防止に留意した環境設計を行い、安全、安心できる地域が誇れる防
犯モデル施設を望みます。

・河内地区の顔，岡本駅の整備により，知名度アップと人口増加に
も繋がり，さらに東西自由通路の新設により一層の発展が望まれる
駅西区画整理事業と併せて，早期推進が待たれる。

・東西の住民の利便性からも岡本駅西土地区画整理事業と併合的・
発展的整備を望みます。

・駅舎整備により，ＪＲの利用者増も見込まれるが，岡本駅までの
アクセスが改善されない限り，難しいと思われるため，駅前に大規
模駐車場を確保すべきと思います。

・(7)に準じて進めてほしい。
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(9)農村公園等整備事業 ・広く地域の意見を聞くために，周辺自治会を中心にワークショッ

プを実施してみるとよいのではないか？
　周辺地域の良いところ，景色の良いところ，魚や植物の状況等，
地域の中で発見する新しいものがあると思います。

・これまでに整備済の農村公園を参考にして，特に地元自治会等が
活用しやすく，維持にも協力の意欲がもてるような整備の在り方を
願います。

・区画整理等により発生した余剰地の有効利用は地域住民の意見も
大切ですが他の地域を見ると簡単なベンチ程度を設置した中途半端
な小規模公園は植栽の整枝剪定、除草等、後々の維持管理費用が継
続的に発生します。
　従来の形（箱もの）を作れば良いという思考を抜本的に変え、民
間資金なども活用した土地整備、特に維持管理費用の負担が発生し
ない形態での余剰地有効活用など検討の余地があります。住民参加
型、地域住民主体で特に高齢者の交流、健康増進に寄与できるよう
な環境、施策が必要です。

・現状では近隣農地に雑草が飛散し迷惑していると思われ，地元自
治会との協議をもち，早い機会に整備を要します。
　管理上のこともあるが，貸農園も考えられる。

・近隣の自治会等との話し合いを重視し，完成後に多くの人が利用
するような公園が望ましい。

・現在，農村公園の予定地は雑草が生い茂っているので，除草が必
要と思います。
　当公園整備については，今後とも地元自治会等と協議し，地域住
民に喜ばれる農村公園の整備をお願いしたい。

・周辺住民が集いやすい公園を目指して協議を進めてほしい。

・お金のあまりかからない方法で早く整備を進めてください。
　下田原南部２ヵ所は，地元住民と協議のうえ，効率的に行なう。
　ダラダラ延ばすことはよくない。雑草環境等，悪影響です。

(10)農道整備事業 ・より生産性の高い農業，安全安心な農業体を守り育てるために，
ご尽力ください。

・平成２４年度の答申内容を継続願いたい。

・前任者からの答申、意見を踏襲。

・農業機械も大型化し，計画的で継続した整備が重要で，農業経営
が向上することを望みます。

・地域住民と農業の利便性を高める農道整備については，今後とも
計画的整備を望みます。

・計画通り推進するよう望みます。

・計画・予定通り進めてください。
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